



もちの木とともに

内原小学校学校だより
第 14 号
令和元年 12 月 23 日発行

暑い8月の終わりから始まった第2学期が終了し、明日から冬休みが始まります。2学期は、子どもたちにとって、たくさんの価値ある体験ができた4か月となりました。特に、10月に行われたもちの木祭りでは、保護者や地域の皆様の力をお借りして、楽しく美味しい思い出が作れました。子どもたちは、学校行事や学習などの体験を通して、できたことを数多く実感し、これまでよりも一回り大きく成長することができたと感じております。保護者の皆様のご理解とご支援に感謝しております。本当にありがとうございました。

1月8日（水）から始まります第3学期は、50日余りの授業日となります。その後の4月には、それぞれが次の学年に進級することになる大切な学期となります。年末から年始にかけては、お子様と多くの時間を過ごしていただき、子どもたち一人一人が、さらに成長できますような言葉かけをお願いいたします。

冬休みにあたって-終業式にお話したこと-

今日で2学期が終わります。みなさんはどのようなことが、記憶に残っていますか？

1年生は、幼稚園や保育園のお友達との交流会がありました。園のみなさんからは、楽しく遊べて嬉しかったというお礼の言葉をたくさん言われました。あと3か月で、みなさんは2年生です。優しいお兄さんお姉さんになりましょう。2年生は、生活科で学区探検に行きました。しっかりした態度で調査ができていたと、お店の方からお褒めの言葉をいただきました。3学期は、今よりもっと、しっかりした生活ができるといいですね。3年生は、新しく社会科と理科が始まりました。納豆工場などへの社会科見学にも行きました。たくさんの「なぜだろう・どうしてだろう」が見付けられて素晴らしかったですね。これからも、たくさんの「なぜ」を見付けていきましょう。4年生は、稲刈りの姿が頼もしかったです。鎌を使って、どんどん稲刈りを進めていきました。昨年鎌デビューしたとは思えないがんばりでした。「やればできる」みなさんですから、よいことに進んで取り組んでください。5年生は、何といっても選手壮行会ですね。1年生から4年生をリードして素晴らしい応援をしてくれました。3学期は、みなさんががんばる場面がたくさんあります。内原小学校の最高学年を引き継ぐ気持ちを強くもって、上級生としてのがんばりを期待しています。6年生は、さすがでした。もちの木祭りや縦割り班活動、陸上記録会などの活躍だけでなく、生活態度まで含めたすべてが内原小学校の「顔」としてふさわしい姿勢や態度でした。本当にありがとう。

たくさんのがんばりが見られた2学期でした。でも、みなさんのがんばりはこれだけではありませんね。がんばったことは、それぞれ違うと思います。家に帰ったら「自分はこんなことをがんばったんだよ」とお家の方に、聞いていただいてください。そして、3学期、来年は「こんなことをがんばるよ」ということもお話してください。

来年は、7月24日から東京オリンピックが開催されます。オリンピックは、スポーツでがんばっている世界中の人の代表が集まる大会です。自分にできることをがんばりながら、それを楽しみにして待ちましょう。がんばったことがたくさんある人ほど、オリンピックの素晴らしさが味わえると思います。

2学期を振り返って・・・

本日の終業式において、代表児童から2学期を振り返っての発表がありましたので、ご紹介いたします。子どもたちの思い出やがんばったこと、これからがんばりたいことは、それぞれ違うと思います。ご家庭でも話題にさせていただき、冬休みや3学期、今年目標を立てていただければと思います。

2学期を振り返って

3年 Oさん

2学期は、もちの木まつりやじきゅうそう大会などの行事がたくさんあって、じゅうじつした学期でした。学習面でも、新しく学習してできるようになったことがたくさんありました。その中でも、がんばったことが3つあります。

1つ目は、算数の学習です。コンパスを使ったり初めてのわり算に挑戦したりしました。私が1番難しかったのは、あまりのあるわり算です。たくさん練習して、まとめの練習では、苦手なわり算の計算もすらすらととけるようになって、うれしかったです。

2つ目は、係の仕事です。私は、音楽係で、朝の会と歯磨きの時間に音楽を流しました。よくできた人にシールをあげるなど、早くはじめられるように工夫をしました。3学期も、みんながよりよく生活できるように、工夫していきたいです。

3つ目は、じきゅう走大会です。私は、し走とランランタイム以外にも練習しました。それは、女子で1位になりたかったからです。そのために、学校から帰ってから練習したり、休日にタイムをはかったりして練習しました。じきゅう走大会の日をあきらめずに目標にむかって走りました。結果は、目標をたっせいできなくてくやしかったけれど、来年は目標をたっせいできるように、これからも練習をたくさんしていきたいです。

3学期は、学力しんだんテストで、よい結果を残せるようにがんばりたいです。また、来年からは高学年になるので、低学年のめんどうを見ていきたいです。3年生最後の学期を、みんなで遊んで、笑って、楽しい学校生活を送って、よい思い出を作りたいです。

2学期を振り返って

6年 Kさん

僕は、2学期に努力したことが2つあります。

1つ目は、もちの木祭りです。最高学年として、下級生をまとめたり、自分たちでダンスを考えたりと、大変なことがたくさんありました。でも、仲間と最後まで協力することで、楽しく、思い出に残るもちの木祭りになりました。

2つ目は、陸上記録会です。1000m走の種目リーダーとして、みんなをまとめ、練習に取り組みました。本番では、みんなの力を改めて感じることができました。

3学期は、2学期よりも、勉強や運動をがんばり、お手本となる6年生でいたいと思います。

Oさんは、自分のがんばっていききたいことをとても具体的に、Kさんは、一つ一つの言葉に思いを込めて丁寧に、2学期の反省をしてくれました。今日の振り返りをもとに、3学期も大きく成長してくれることと思います。素晴らしい2学期の反省でした。